

Señores/as Diputados/as.

La presente propuesta afecta a varias áreas y objetivos, aunque básicamente consiste, a partir de la oferta realizada por Iberia y otras, en concertar con hoteles y similares de España

y ofrecer unas merecidas vacaciones pagadas a los sanitarios (y trabajadores de residencias públicas)

que han estado en primera línea.

Consideraciones:

- Valorar el tema de salud : muchos contagiados, quizá haría falta un plan de hoteles 'adaptados'.
- Se apoyaría, sobre todo si se inicia desde antes de las vacaciones de Julio/Agosto, el arranque de la actividad hotelera.
- Se apoyaría el mantener (o ampliar) la plantilla de crisis para sustituir el personal de vacaciones.
- Se podría financiar o compensar parte con el ahorro en E.R.T.E. de los empleados de hostelería.